

<p style="text-align: center;">Summertime Fever by Tracy Byrd</p>	<p style="text-align: center;">Fièvre Estivale par Tracy Byrd</p>
<p>Well I went to the doctor to tell him the news I got a feeling from my head to my shoes Nurse said "Sorry, but the docs not in. He's got the fever too, its Summer again."</p>	<p>Bon je suis allé chez le médecin pour lui dire les nouvelles J'ai le sentiment d'avoir ma tête dans mes chaussures L'infirmière a dit: «Désolé, mais le toubib n'est pas là Il a la fièvre aussi, c'est l'été à nouveau ».</p>
<p>Long necks, Rednecks, Barbecues Something always going on Spreading like a fire in the morning news From your skin right down to your bones Yachts and johnboats? floating on the river Everyone's catching that summertime fever</p>	<p>Des bières(<i>Long neck est une bouteille de bière à long col</i>), des péquenauds, des barbecues Il y toujours quelque chose qui se passe Qui se propage comme un incendie dans les nouvelles du matin De votre peau jusque dans vos os Des yachts et des Johnboats (<i>barque à fond plat pour pêcher</i>) flottant sur la rivière Tout le monde a attrapé cette fièvre estivale</p>
<p>Mini-skirts , and roamin sandals Women so hot they aught to have handles Fireworks on the fourth of July Baseball, Hot dogs, apple pie</p>	<p>Les mini-jupes et les sandales Les femmes si chaudes qu'elles font tout pour que l'on s'occupe d'elles Le feu d'artifice du 4 Juillet Baseball, hot-dogs, tarte aux pommes</p>
<p>Take off your T-Tops off your T-bird Cut off your blue jeans peel off your shirts Yachts and johnboats? floating on the river Everyone's catching that summertime fever</p>	<p>Enlevez votre T-bird (<i>marque de blouson</i>) vous êtes sous le T-Tops (<i>espèce d'auvent sur les bateaux de plaisance</i>) Coupez vos blue jeans, retirez vos t-shirts Des yachts et des Johnboats flottant sur la rivière Tout le monde a attrapé cette fièvre estivale</p>
<p>Long necks, Rednecks, Barbecues Somethings always going on Spreading like a fire in the morning news From your skin right down to your bones Yachts and johnboats? floating on the river Everyone's catching that summertime fever</p>	<p>Des bières, des péquenauds, des barbecues Il y a toujours quelque chose qui se passe Qui se propage comme un incendie dans les nouvelles du matin De votre peau jusque dans vos os Des yachts et des Johnboats flottant sur la rivière Tout le monde a attrapé cette fièvre estivale</p>
<p>Suntain oil so you don't blister Everybody's got that summer time fever</p>	<p>De l'huile solaire afin de ne pas avoir de cloques Tout le monde a attrapé cette fièvre estivale</p>